



Katholische Kirche
im WDR

Katholisches Rundfunkreferat beim WDR
Wallrafplatz 7
50667 Köln
Tel. 0221 / 91 29 781
Fax 0221 / 27 84 74 06
www.kirche-im-wdr.de
E-Mail: info@katholisches-rundfunkreferat.de

Die Text-Rechte liegen bei den Autoren und beim Katholischen Rundfunkreferat. Verwendung nur zum privaten Gebrauch!

Kirche in 1Live | 03.12.2015 floatend Uhr | Rike Bartmann

Ausrufezeichen

Soll ich jetzt das rote Top oder das Kleid mit den Punkten anziehen? Koch ich Nudeln oder Reis? Mit wem feier ich eigentlich Silvester? Fragezeichen über Fragezeichen.

Oh Mann, es fällt mir so schwer, mich zu entscheiden. Morgens vorm Spiegel, mittags am Herd oder beim Jahreswechsel. Und das sind ja nur die kleinen Dinge. Es gibt viel mehr große Entscheidungen, die ich ewig vor mir her schiebe. Und dann bin ich schrecklich genervt, dass immer wieder Leute nachfragen oder ich selber nicht vorankomme. Manche Leute werden krank davon, weil sie sich nicht festlegen können.

Dabei ist eine Entscheidung treffen doch auch was Schönes. Ich setze ein Ausrufezeichen hinter was, das ich gut finde. Oder auch hinter ne blöde Sache, hinter was, das ich ablehne. Aber es ist ein Ausrufezeichen und kein Fragezeichen. Ich sag voll und ganz zu etwas ja.

Egal was gerade Eure Fragezeichen sind: Ich wünsch Euch, dass ihr die richtigen Entscheidungen für euch trefft. Und dass ihr merkt, wie gut es tun kann, hinter manches ein Ausrufezeichen zu setzen. Vielleicht schon heute.

Rike Bartmann, Münster